



Le cabinet civil de la présidence de la République a annoncé, le 15 mars 2018, qu'à l'invitation de son homologue chinois, Xi Jinping, le chef de l'Etat camerounais, Paul Biya (photo), effectuera une visite d'Etat en République populaire de Chine, du 22 au 24 mars 2018.

La dernière visite d'Etat de Paul Biya en Chine remonte à l'année 2011, et avait été ponctuée par la signature de plusieurs accords de financements de projets, en faveur du Cameroun. C'est d'ailleurs au lendemain de cette visite que le gouvernement camerounais avait lancé (en 2012) son vaste chantier de projets structurants, qui a permis de doter le pays d'infrastructures énergétiques, routières et portuaires.

Selon la note de conjoncture de la Caisse autonome d'amortissement (CAA), le gestionnaire de la dette publique au Cameroun, la Chine est le premier prêteur bilatéral du Cameroun, avec un encours à fin octobre 2017, «de 1 375,9 milliards Fcfa, soit 67,7% de la dette bilatérale correspondant à 34,4% de l'encours de la dette extérieure» du pays.

Source: Investir au Cameroun